

Durante día sin carro y moto en Palmira, CVC medirá calidad del aire y ruido

La jornada inició a las 7:30 de la mañana y se extenderá hasta las 6:00 p.m.



📷 Crédito de foto: Especial 90minutos.co

De acuerdo con la CVC, el municipio de Palmira viene trabajando arduamente en la movilidad y calidad de aire de sus habitantes. La entidad estará presente con la **Estación Móvil de Monitoreo de Calidad de Aire**, ubicada desde hace siete meses en la Secretaría de Tránsito y Transporte del municipio, realizando mediciones constantes sobre las emisiones de gases atmosféricos producto de tránsito vehicular.

Además, el director territorial de la Regional Suroriente de la CVC, **Carlos Hernando Navia Parodi**, asevera que **Palmira** es un municipio donde actualmente circulan 120 mil motocicletas y el número va en aumento. Ante esto, sus vías de acceso se ven congestionadas, pese a que algunas personas aún salen a caminar o utilizan la bicicleta, lo que contribuye a un ambiente saludable.

Vea también:

Fuertes lluvias como las de este martes en Cali podrían repetirse hasta mayo



La CVC explicó que la temporada de lluvias es generada por inestabilidades atmosféricas. Algunas cuencas del Valle del Cauca también pueden ser lugares para fuertes precipitaciones.

De igual manera, este 19 de abril desde las 7:30 a.m., cuando inicia la jornada de día sin carro y moto en la 'Villa de las Palmas', hasta que finalice a las 6:00 p.m., se estará midiendo el impacto a nivel auditivo.

Para ello, participarán funcionarios de la Corporación en donde harán el monitoreo en cuatro puntos estratégicos de gran circulación vehicular: Versalles, Centro, Coliseo de Ferias y Fleishman.

Cabe destacar, que una movilidad inadecuada genera impactos ambientales que afectan la calidad de vida de las personas, por esto se viene implementado estrategias para salvaguardar el cuidado del medio ambiente, indicó la CVC.

Le puede interesar:



Apareció niña de 13 años que se encontraba desaparecida desde hace dos semanas

Lo último que se supo de la menor antes de desaparecer, es que fue a comer un helado con una de sus amigas. Fue encontrada en el barrio 7 de Agosto.

Noticiero 90 Minutos

0

0 Comentarios **noticiero90minutos**

Acceder ▾

Recomendar **Compartir**

Ordenar por los mejores ▾



Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

Noticiero 90
Minutos

O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Al registrarte, aceptas las Disqus [Reglas básicas](#), [Condiciones de servicio](#), y [Política de privacidad](#).



Sé el primero en comentar.

Suscríbete **Añade Disqus a tu sitio web** **Añade Disqus** **Añadir** **Privacidad**

Copyright © 2017 Noticiero 90 Minutos. Desarrollado por [Logropublicitarios \(http://logropublicitarios.com\)](http://logropublicitarios.com).